



Revista de Calidad Asistencial

www.elsevier.es/calasis



NOTICIAS DE LA SECA

Noticias de la Sociedad Aragonesa de Calidad Asistencial

La Sociedad Aragonesa de Calidad Asistencial junto con el Servicio Aragonés de Salud (SALUD) organizarán en Zaragoza durante los días 9 y 10 de junio de 2010 las VIII Jornadas de trabajo sobre Calidad en Salud y VI Congreso de la Sociedad Aragonesa de Calidad Asistencial.

Estas jornadas, organizadas conjuntamente por ambas entidades desde el año 2005, se han convertido en el foro de referencia del Sistema Aragonés de Salud para el intercambio de experiencias que hayan supuesto una mejora en la

organización o en la calidad de los servicios que se prestan en los centros sanitarios aragoneses.

Al mismo tiempo, las jornadas sirven de escaparate para la presentación de los resultados de los proyectos del Programa de Apoyo a las Iniciativas de Mejora de la Calidad en SALUD, que se convoca cada año. Este programa de apoyo es una de las principales herramientas del SALUD para estimular el desarrollo de proyectos de mejora en los diferentes centros y unidades asistenciales de Aragón.